

Fundación Cepsa y AONES dotan de contenidos digitales a la nueva sala TIC de la asociación

- La sala TIC, que servirá para dar formación en informática a los usuarios de la asociación, le valió el premio al Valor Social 2023 a AONES
- Ambas entidades pondrán en marcha un programa de voluntariado para que técnicos de Cepsa puedan formar a los empleados y usuarios de la asociación sobre herramientas digitales

Fundación Cepsa ha visitado las instalaciones de AONES, asociación que trabaja para mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y sus familias mediante la inclusión, buscando como resultado la autonomía de sus usuarios.

La visita está enmarcada adentro de las acciones de colaboración que se derivan de la obtención, por parte de AONES, del Premio al Valor Social 2023 por su proyecto para dotar de herramientas a su nueva sala de formación TIC. Esta sala es una parte de un proyecto de ampliación que la asociación ha llevado a cabo en el último año y que le ha llevado casi a duplicar su espacio de trabajo.

El proyecto "CONEXIÓN COGNITIVA: APRENDE Y CRECE EN LA ERA DIGITAL" tiene como objetivo central facilitar el acceso de las personas con discapacidad intelectual a las herramientas tecnológicas y digitales que son cada vez más esenciales en nuestra sociedad.

Narciso Rojas, responsable de Fundación Cepsa en Huelva, ha indicado que: "formar parte de este proyecto de crecimiento de AONES es una de esas cosas que nos hacen continuar año tras año con el trabajo en Fundación Cepsa, ahora llega el momento de llenar esas instalaciones de personas y de historias personales de las que queremos ser parte, por eso nos encanta que AONES de la oportunidad de trabajar como voluntarios a los trabajadores de Cepsa".

Carmen Romero Medina, presidenta de AONES, ha expresado su profunda gratitud hacia Fundación Cepsa por este premio, subrayando la importancia de este reconocimiento. "El premio valor social ha contribuido a poner en marcha nuestra recién inaugurada Sala TIC adaptando los recursos digitales y dotándola de personal cualificado. Vivimos en una era donde la tecnología se ha convertido en un pilar esencial para el desarrollo personal, la educación y la

inclusión social. No podemos permitir que las personas con discapacidad intelectual queden al margen de esta transformación” ha señalado.

La relación con Fundación Cepsa va más allá del premio, el proyecto “CONEXIÓN COGNITIVA: APRENDE Y CRECE EN LA ERA DIGITAL” se mantendrá vivo gracias a la colaboración del Voluntariado que realizarán empleados de Cepsa. “Estamos encantados con esta cooperación y deseando abrir nuestras puertas a las personas voluntarias de Cepsa” ha comentado Carmen Romero

Premios al valor social

Con los Premios al Valor Social, Fundación Cepsa quiere potenciar iniciativas que mejoren el bienestar de personas pertenecientes a todo tipo de colectivos. Estos premios son un pilar de la Fundación que ayudan a promover los valores solidarios entre quienes forman Cepsa. Este año alcanzan su 20ª edición.

Fundación Cepsa es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro que tiene como objetivo la realización de acciones destinadas a la atención de las necesidades y prioridades de las comunidades locales en las que su fundadora, Compañía Española de Petróleos S.A. (Cepsa), desarrolla sus actividades. Los ámbitos de actuación de Fundación Cepsa son de carácter social, medioambiental y científico-educativo.

Huelva, 25 de septiembre de 2024

Fundación Cepsa

huelva@fundacioncepsa.com

Tel: (34) 956 023 601 / 659578080

www.fundacioncepsa.com